
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

A Unidade Técnica de Acompanhamento de Projetos (UTAP) é a entidade nacional responsável

por elaborar relatórios anuais e trimestrais, relativos às Parcerias Público Privadas PPP).

A produção dos referidos documentos é assim determinante para fiscalizar e avaliar a

transparência dos contratos de PPP existentes – dando-se assim perceção aos portugueses,

mas também ao Ministério das Finanças, do real custo que esta opção de gestão tem para o

país.

Não podemos esquecer que a missão desta entidade é, segundo o Decreto-Lei n.º 111/2012, de

23 de maio, “… participar na preparação, desenvolvimento, execução e acompanhamento global

de processos de parcerias, bem como prestar apoio técnico ao Ministério das Finanças e, nos

termos previstos no presente diploma, a outras entidades em processos daquela natureza.”.

Entende-se assim que, para o cabal esclarecimento dos portugueses, a matéria relacionada

com os custos das PPP, mas também a relacionada com as renegociações das PPP, deve ser

publicitada atempadamente no sítio da internet da UTAP, tal como determina o artigo 35º do

Decreto-Lei n.º 111/2012, de 23 de maio, quando diz que são designadamente atribuições desta

entidade: “Promover a publicitação em sítio próprio de matérias de interesse relacionadas com

processos de parcerias”.

Posto isto, e considerando que a publicação dos relatórios sobre as PPP, feita no sítio da

internet da UTAP, não é atualizada desde o quarto trimestre de 2017, o CDS entende que deve

questionar o Ministério das Finanças sobre o assunto.

Assim:

Tendo em conta o disposto no artigo 156.º, alínea d) da Constituição, e as normas regimentais

aplicáveis, nomeadamente o artigo 229.º do Regimento da Assembleia da República, cujo n.º 3

fixa em 30 dias o limite do prazo para resposta;



O Deputado do CDS-PP, abaixo-assinado, vem por este meio requerer ao Senhor Ministro das

Finanças, por intermédio de Vossa Excelência, nos termos e fundamentos que antecedem,

respostas às seguintes perguntas:

1.Porque motivo não têm sido publicados, no sítio da internet da UTAP, os relatórios

anuais e trimestrais sobre as PPP rodoviárias?

2.Quando serão tornados públicos esses relatórios e, caso os mesmos ainda não

existam, qual o motivo que originou o atraso da sua apresentação?

Palácio de São Bento, 7 de maio de 2019

Deputado(a)s

HELDER AMARAL(CDS-PP)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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